

令和6年8月26日 3年 学級通信 第7号 文責



今回のタイトルは の作品です。

さん

さん、 さん共に夏休みの間、元気に過ごすことができたことをうれしく思います。受験生として、今までよりも勉強に励むことができたようです。この経験をこれからの受験勉強に生かすことができるように、見守っていきたいと思います。

2学期にがんばりたいこと!∜※☀♥◦※●♥※

生活面で一番がんばりたいこと	学習面で一番がんばりたいこと
もっとみんなの手本となれる	1・2年生の内容の復習を終わ
ように努めたいです。	らせ、3年生の内容も見直した
	いです。
受験生なので病気にならなし	
ように心がけ、元気に過ごした	こできるようになりたい 💜
いです。	です。



平和集会を終えて…

平和学習として、3年生は現在も続いている戦争について調べ学習を 行い、7月18日の平和集会で発表しました。

さんはイスラエル・パレスチナ戦争についてまとめました。「宗教の違いから勃発している戦争であり、相手との違いを尊重しあえる関係を築いていく必要があります。平和的な解決ができる世界になってほしいと思います。」と述べました。

さんはウクライナ戦争についてまとめました。「みんなで取り組めることは2つあります。Iつ目は、世界で起こっていることに興味を持つことです。世界の現状を知る必要があります。2つ目は、世界で起こっていることを人ごとではなく、自分のこととして考えることです。相手の気持ちを知る必要があります。まずはこの2つのことを久賀小中学校で実践していき

ましょう。」と述べました。

平和の尊さについて改めて考えると同時に、自分たちがすべきことに ついても考えることができたようです。



平和学習で感じたことや考えたこと



今回の平和集会を通して、世界の平和への取組などについて学習しました。紛争や戦争をしている地域の子供たちへの支援などを行っていることも知ることができました。



僕ができる平和への取組は友達との争いをなく すことです。争いをなくしてみんなが楽しく笑顔 で暮らせる学校にしていきたいです。この世界が 少しでも平和になることを望んでます。

小学生の4人はそれぞれ平和について感想を言っていましたが、自分が思っていなかった事も発表していました。平和についての新たな考えを知ることができてよかったです。中学校の発表は、各自が簡単にまとめており、わかりやすかったです。また、自分の意見をしっかり述べていました。自分が発表するときは緊張し、途切れ途切れでしたが、最後まで大きな声で言うことができ、よかったと思います。平和学習を通して、自分たちがもっと平和に過ごしていけるように、交流を深め、優しく接していました。



平和に関する俳句



笑い合う この瞬間を 大切に みんなのね 笑顔集まる 関係に



裏面で、平和集会の様子などを写真で紹介しています

♥●※●♥シ※∜7月の思い出を写真で紹介!



平和集会







さんが終わりの言葉を述べました。



平和集会を通して、人が人を傷つける 戦争がいかに愚かで悲しいものだと いうことを改めて感じました。今の僕た ちができることは差別意識を持たない ことだと思います。見た目や人の噂な どを鵜呑みにせずしっかりと話をして 解決策を見つけていくことが大事だと 思います。これからも平和を大切にす る気持ちを大事にしていきましょう。

そうめん流し



バイオリニストの龍馬さんとピアニスト の真島さんによる演奏も行われました。





地域の方々が朝から準備してくださいました。





1分間スピーチから…

今回のタイトルは、「今までで一番驚いたこと」と「ほめられてうれしかったこと」です。

好きなミュージシャンのMrs.Greenappleが活動休止になったり、ボーカルが突発性難聴になったときは驚きました。

昨年の2学期の期末テストで1学期よりも良い点数をとることができました。年末に帰省したとき、親からほめられたときはうれしかったです。しかし、3学期のテストの点数はあまり良くなく、春休みに帰省したときは反応なしでした…

今まで、()の)部分を"カッコ返し"と読んでいましたが、五島に来てそれが標準語ではなく、宮崎県独自の表現と知り、とても驚きました。

去年の陸上大会で1,500mに出場したときに、みんなに「がんばった」とほめてもらったことがうれしかったです。練習をがんばってきてよかったと心から思いました。



運動会の練習が始まります。 水筒・タオル・着替えの準備を するように伝えています。



20日(金) 運動会会場設営

22日(日) 久賀島民ふれあい運動会

23日(月) 秋分の日振替休日

24日(火) 運動会振替休業日

運動会は午前中の開催で、 12:40に下校予定です。

実力テストが2日間にわたって行われます。明日は、国語・英語・理科です。明後日は、社会・数学です。今週はすべて5時間授業です。

明日から給食が始まります。 給食着・マスク・歯磨きセットが 必要です。